

VERORDNUNG (EWG) Nr. **2454/93** DER KOMMISSION vom 2. Juli 1993 mit **Durchführungsvorschriften** zu der Verordnung (EWG) Nr. **2913/92** des Rates zur Festlegung des **Zollkodex der Gemeinschaften** (ABl. L 253 vom 11.10.1993, S. 1)

TITEL IV
DURCHFÜHRUNGSVORSCHRIFTEN FÜR DIE AUSFUHR

KAPITEL 2
Endgültige Ausfuhr

Artikel 796e

(1) Die Ausfuhrzollstelle bescheinigt dem Ausfühler oder Anmelder den Ausgang der Waren in folgenden Fällen:

a) nachdem sie von der Ausgangszollstelle die Nachricht „Ergebnisse beim Ausgang“ erhalten hat;

Eigene Anmerkung: In DE → "Ausgangsvermerk - AGV"

b) nachdem sie in den Fällen des Artikels 796da Absatz 2 binnen 10 Tagen zwar keine Nachricht „Ergebnisse beim Ausgang“ von der Ausgangszollstelle erhalten, sich jedoch davon überzeugt hat, dass die nach Artikel 796da Absatz 4 vorgebrachten Nachweise ausreichen.

(2) Hat die Ausfuhrzollstelle nach einer Frist von 150 Tagen ab dem Datum der Überlassung der Waren zur Ausfuhr weder von der Ausgangszollstelle eine Nachricht „Ergebnisse beim Ausgang“ noch einen ausreichenden Nachweis entsprechend Artikel 796da Absatz 4 erhalten, so kann sie annehmen, dass die Waren das Zollgebiet der Gemeinschaft nicht verlassen haben.

(3) Die Ausfuhrzollstelle teilt dem Ausfühler oder Anmelder und der angegebenen Ausgangszollstelle die Ungültigerklärung der Ausfuhranmeldung mit. Die Ausfuhrzollstelle unterrichtet die angegebene Ausgangszollstelle, wenn sie Nachweise gemäß Absatz 1 Buchstabe b akzeptiert hat.

Article 796e

1. The customs office of export shall certify the exit to the exporter or declarant in the following cases:

(a) it has received an ‘Exit results’ message from the **customs office of exit**;

(b) it has, in the cases referred to in Article 796da(2), received no ‘Exit results’ message from the customs office of exit within 10 days, but is satisfied that the evidence provided in accordance with Article 796da(4) is sufficient.

2. Where the customs office of export has, after a period of 150 days from the date of release of the goods for export, received neither an ‘Exit results’ message from the customs office of exit nor satisfactory evidence in accordance with Article 796da(4), the customs office of export may consider this as information that the goods have not left the customs territory of the Community.

3. The customs office of export shall inform the exporter or declarant and the declared customs office of exit of the invalidation of the export declaration. The customs office of export shall inform the declared customs office of exit where it has accepted evidence in accordance with paragraph 1(b).